



Caso Teuchitlán sólo es golpeteo, insiste Noroña; que se investigue, pide Monreal

Por Alberto Valderrábano

El caso Teuchitlán sigue provocando reacciones en el interior del partido Morena, los líderes de las fracciones del guinda en el Congreso de la Unión, han externado su opinión a favor y en contra de ese terreno que ha sido calificado como espacio de adiestramiento de un grupo criminal y lugar dónde había hornos crematorios para desaparecer a la gente.

El presidente del Senado, el morenista Gerardo Fernández Noroña, provocó indignación entre los colectivos de búsqueda de personas desaparecidas, con sus declaraciones, al poner en duda que los zapatos hallados en el rancho Izaguirre hayan pertenecido a las víctimas.

También en un video que circuló en redes sociales, Fernández Noroña cuestionó la posibilidad de que en el lugar se hayan incinerado cuerpos de manera clandestina.

Dijo que el crematorio que se requiere para hacer esa operación no es cualquier cosa, al recordar que en el caso Ayotzinapa la "verdad histórica" fue desacreditada por inconsistencias científicas.

Abundó que la temperatura, que se requiere para la incineración de personas es de mil grados centígrados, lo que invalida la ver-

sión de la existencia de un crematorio clandestino en un hoyo, en la tierra en ese lugar.

Al respecto, la ciudadanía le lanzó en las redes sociales, cientos de críticas por sus declaraciones, desde las cuales lo calificaron como ignorante, como un ser asqueroso y repugnante de la política mexicana, y las más suaves, de ser insensible y estar desinformado y solo estar de queda bien, con la señora Claudia Sheinbaum.

En su serie de respuestas, Fernández Noroña afirmó que el caso del rancho Izaguirre, es utilizado por la oposición con fines políticos, que busca vincular al gobierno federal morenista con la crisis de desapariciones para justificar una posible intervención de Estados Unidos en México. Luego de esta serie de declaraciones incongruentes y zalameras, Fernández Noroña viajó a Europa, en un vuelo de lujo, bajo la versión de que iba a Estrasburgo, Francia, para asistir a una reunión con parlamentarios europeos.

PIDE MONREAL A FGR REALIZAR DILIGENCIAS PARA ESCLARECER LA TRAGEDIA DEL RANCHO IZAGUIRRE

Por su parte el otro líder parlamentario de Morena en la cámara de diputados, Ricardo Monreal Ávila, instó a la Fiscalía General de la República (FGR) a realizar las diligen-



cias indispensables para que se esclarezca la tragedia y el hecho vergonzoso del caso del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco.

Al inaugurar el seminario de capacitación "Jóvenes Legislando 2025", pidió a las autoridades competentes que todo se lleve conforme al debido proceso para atraer de manera correcta la carpeta de investigación.

"La Fiscalía ha estado trabajando en ese sentido". En su encuentro con jóvenes indicó que no deben escapar a ningún hecho o acontecimiento que suceda en el país, "por lo que en este seminario se revisarán temas como es el caso del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, ya que se tiene que exigir que la Fiscalía General de la República realice las diligencias indispensables para que se esclarezca esta tragedia y hecho vergonzoso".

CURSO PARA SENSIBILIZAR A LOS JÓVENES

Monreal Ávila consideró que los jóvenes participantes de este seminario adquirirán sensibilidad y calidad en la discusión.

"Yo de manera personal creo que se va a aclarar, confío en que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, va a encabezar todo este esfuerzo de exigencia de la aclaración, para que no queden dudas y que tenga que lograr llegar hasta las últimas

consecuencias que se tengan que llegar".

Agregó que este es el primer grupo de jóvenes que participarán en este seminario, donde se inscribieron cerca de 300 jóvenes y sólo fueron seleccionados 112, quienes recibirán una constancia con valor curricular.

El dirigente de los diputados de Morena detalló que en este seminario analizarán lo que pasa en el país bajo la conducción de académicos de gran prestigio y legisladoras y legisladores que en el campo de su experiencia tienen mucho que enseñar.

IMPORTANCIA DE LA CAPACITACIÓN LEGISLATIVA

Afirmó que la capacitación de las y los jóvenes en materia legislativa es importante para contar con una generación del relevo más consciente, responsable socialmente hacia la gente que menos tienen, con mayor honestidad en el desempeño de sus funciones y una mejor clase política.

Monreal subrayó que México necesita liderazgos frescos, nuevos, de mujeres y hombres comprometidos y de un nuevo pensamiento que le permita enfrentar los grandes retos a los que nos estamos desafiando en nuestra generación y que ahora les tocará a ustedes enfrentarlos.

Con información de AMEXI.